

Stolberger Str. 114a 50933 Köln (Braunsfeld)

Dienstag, 22.07.2014 15:31 Uhr

Telefon: 0221 / 95 44 14 - 0 Fax: 0221 / 95 44 14 - 499 info@koelner-wochenspiegel.de

Spiel-(T)Räume im Blücherpark-Spielplatz

Das erste Spielgerät ist eingeweiht



Foto: Mielke

Frank Schäfer, Schirmherr des Projekts und Leiter des Nachwuchsschulungszentrums des 1. FC Köln (l. mit Mikrophon), und Projektkoordinatorin Esther Himmen (r.) begrüßten die Besucher/innen des Spielplatzfestes.

Bilderstöckchen (pm). Der Spielplatz im Blücherpark mit seinen überalterten und von der Witterung in Mitleidenschaft gezogenen Spielgeräten war schon lange kein attraktiver Freizeitort für Kinder mehr.

Bereits beim Jubiläumsfest im vergangenen Jahr stellte sich eine Initiative der Evangelischen Freikirche Lebenswert-Stadtkirche Köln vor, die an diesem Standort mit Potential einen Abenteuerspielplatz entstehen lassen wollte. Der erste Schritt dazu ist nun getan. In Zusammenarbeit mit der Landschaftsarchitektin Jessica Lüdenbach wurde ein etwa 12.000*Euro teures multifunktionales Spielgerät entwickelt, das im Rahmen eines Spielplatzfestes

* der korrekte Betrag lautet 34.000 Euro (Anm. der Projektleitung)

eingeweiht wurde. Zusammen mit den Planungs- und Architektenkosten mussten rund 38.000 Euro aufgebracht werden. 14.000 Euro konnten aus Spenden finanziert werden, nicht zu vergessen die Arbeitsstunden der vielen freiwilligen Helfer. Auch die Stadt beteiligte sich. Nach der Begrüßung durch Frank Schäfer, den Schirmherrn des Projekts und Leiter des Nachwuchsschulungszentrums des 1. FC Köln, und Projektkoordinatorin Esther Himmen hatte der kleine Maurice die große Aufgabe, das Eröffnungsband zu durchschneiden. Kaum war das geschehen, stürmten die Jungen und Mädchen voller Begeisterung das neue Spielgerät, das mit seinen vielen Möglichkeiten zum Rutschen, Klettern und Balancieren auch bei älteren Kindern keine Langeweile aufkommen lässt. Nach dem Toben konnten sich Kinder und Eltern an einem Buffet mit Kuchen, Snacks und Getränken stärken oder an der Button-Maschine eine kleine persönliche Erinnerung an diesen Nachmittag gestalten. Wie Koordinatorin Esther Himmen betonte, ist das Projekt "Blücher-Spielplatz" noch keineswegs abgeschlossen. Phasenweise sollen noch weitere Spielgeräte folgen, unter anderem ein Versteckhaus oder ein Baumstamm-Mikado.

Letzte Änderung: Donnerstag, 17.07.2014 11:25 Uhr

22.07.2014 15:32 1 von 1